



Retrouvez vos infos

SITE OFFICIEL : www.errouville.mairie54.fr

« Spécial » décembre...



► Arrêté Préfectoral...

Autorisant le personnel de l'IGN à pénétrer dans des propriétés publiques et privées.

L'Institut national de l'information, géographique et forestière (IGN) chargés des opérations de géodésie, de nivellement, de gravimétrie, de stéréo préparation, de levé des données, de révision des cartes, de l'installation de repères et bornes, et de l'inventaire forestier national, les opérateurs privés à circuler librement sur le territoire de l'ensemble des communes du département de Meurthe-et-Moselle et à accéder aux propriétés publiques ou privées, closes ou non closes, à l'exception des maisons d'habitations.



Chacun des responsables chargés des opérations devra être muni d'une copie de l'arrêté qu'il sera tenu de présenter à toute réquisition.

► Finances Locales... « Le compte n'y est pas ! ».

Après vingt mois de « quoi qu'il en coûte », pendant lesquels l'Etat et la Banque centrale ont mis entre parenthèses les règles du sérieux budgétaire...

La Cour des comptes dans le rapport publié le 23 novembre a alerté sur les difficultés des communes relatives à la réforme fiscale locale.



- Suppression de la Taxe d'habitation -
Le financement public local pèse désormais sur le contribuable national. La cour regrette que le panier fiscal du bloc communal dépende désormais de la conjoncture économique. Perte au titre de la taxe d'habitation 23Md€.

Pour 2022, les plans d'investissements passe de 40% à 30% de subventions avec des plafonds décroissants (à suivre)...

►Prochain passage le 20 12 2021



Pour le prochain passage du « Solidaribus » nous vous rappelons qu'il y a des ordinateurs à votre disposition dans le bus avec une personne pour vous aider...

Au niveau des démarches administratives sur Internet (CAF, attestations diverses, CERFA, carte d'identité, recherche de factures, etc...).

LE SITE DE PBLE EMPLOI TOUCHÉ PAR UN BUG INFORMATIQUE...



Lors du passage du Solidaribus, le 6 décembre, « France 2 » a filmé les personnes présentes devant la mairie, ce documentaire passera à la télévision dans l'émission « Envoyé spécial » en Janvier 2022.

► Enquête...



PANNEAUPOCKET

« Ma commune dans la poche »



PanneauPocket
TÉLÉCHARGEZ
GRATUITEMENT
L'APPLICATION

Restez
INFORMÉ
PRÉVENU
ALERTE



OFFERT PAR VOTRE MAIRIE

Cette information passée dans le précédent infomairie, parlait bien d'une « enquête » auprès des administrés qui désiraient être informés en direct et de tout sur leur smartphone, ou sur leur ordinateur, en remplacement de l'infomairie.

Cette application est payante, c'est la mairie qui fait le contrat payant.

Mais pour cela, nous devons connaître le nombre de personnes intéressées.

C'est une question financière et de rentabilité.

Toutes les personnes qui ont téléphoné en mairie pour se plaindre de ne pas trouver l'application pour Errouville... Ce n'est pas ce que nous demandons !

« Inscrivez-vous, en premier, ensuite le reste viendra ».

Rappel sur l'application...

- C'est un panneau d'information dans sa poche et efficace qui permet en d'avoir à portée de mains, partout tout le temps les informations.

- Que permet de faire votre application ? Chaque nouvelle publication de la Mairie est notifiée sur le téléphone pour prévenir les habitants. Ils consultent alors deux types de panneau : les messages ou les alertes. Les messages relaient les informations du quotidien : vie pratique, travaux diversifiés, spectacles, sport. Parfois inattendu également ! Des trousseaux de clés ou des doudous perdus...

► Regards...

La Nouvelle-Zélande compte 5 millions d'habitants et 38 millions de moutons.

La main d'œuvre représente 41% du prix dans la restauration en France.

Nombre de morts dans des accidents de la route par million d'habitants en 2019, 22 en Ile-de-France, 56 en Toscane, 106 dans le Péloponnèse.

Décembre représente 23% du volume des ventes des boulangeries-pâtisseries en France.

24% du papier recyclable européen part en Inde.

L'Europe, qui n'émet que 8% des gaz à effet de serre de la planète, ne peut pas être seule phare de l'humanité dans ce combat, le bon sens dans sa contribution climatique...

Chaque seconde, 175 bouteilles d'eau en plastique sont vendues en France. Soit un total de 5,5 milliards par an, dont 30% ne sont pas recyclés.

En France, un agriculteur viticole gagne 2 fois plus qu'un éleveur de bovin.